

Estudiantes del Colegio Isabel Riquelme conocen la importancia de la minería en voz de uno de sus protagonistas

Carlo Lobiano, superintendente Mina Norte de El Teniente, dejó por una hora en la cordillera para entregar una didáctica charla a alumnos de primero a sexto básico del establecimiento educacional rancagüino.

Con atención y curiosidad, 30 estudiantes de entre primero y sexto básico del Colegio Isabel Riquelme de Rancagua, participaron en la charla pedagógica sobre minería que dio Carlo Lobiano, superintendente de Mina Norte de Codelco División El Teniente.

El establecimiento, que cuenta con una matrícula de alrededor de 500 niños y niñas, organizó la semana de la Minería, instancia en que además habrá otras exposiciones que acerquen esta actividad fundamental para la región al conocimiento de los estudiantes.

Sandra Figueroa, jefa de la Unidad Técnica Pedagógica (UTP) explicó que "esta experiencia pedagógica se definió porque estamos en una región minera y debe ser parte de la cultura regional que los niños conozcan sus procesos mineros y que desde pequeños aprendan el rol que tienen los mineros y la minería".

Para la organizadora de la charla, Marjorie Caro, encargada del Centro de Recursos para el Aprendizaje del colegio (ex biblioteca), la cercanía del colegio al estadio El Teniente gatilló la intención de responder a la curiosidad de los y las estudiantes. "Buscamos que los niños estén más culturizados respecto de lo que significa la minería para Rancagua, para la región y la forma en que nos ayuda y beneficia su presencia".

Una experiencia nueva y gratificante vivió Carlo Lobiano, superintendente Mina Norte de El Teniente, que por unas horas dejó el trabajo en la cordillera, para explicar con palabras simples y cercanas a niños de entre 6 y 12 años, los procesos mineros y el aporte de la minería a la región.

"Cuando recibí la invitación me gustó la idea de poder transmitirles lo que hacemos a niños tan chicos. Es importante que conozcan un poco más y que nos acompañen en la celebración de este mes de la Minería con la importancia que tiene la actividad para nuestra región y para el país", concluyó Lobiano.

